
代 表 質 問 一 覧 表 

 

令和５年第２回市議会定例会                         令和５年７月３日 

順序 発言者・会 派 発言予定時刻 質 問 の 要 旨  答弁者 

 

１ 

 

浜 野 幸 子 

（新市政クラブ） 

 

１０：００ 

～  

１１：２０ 

 

１ 市長１期目の市政運営について 

２ 今後の財政運営について 

３ 新幹線の函館駅乗り入れについて 

４ 企業誘致と経済の活性化について 

５ 人口減少時代における人材の確保について 

６ 暮らしや生活環境の維持・向上について 

７ 子ども・子育て支援について 

８ 学校教育の充実について 

(1) 中学校休日部活動の地域移行の考え方と今 

後の進め方 

(2) プール学習の重要性の認識・経過と今後の 

対応 

                        

 

市 長 

教育長 

 

２ 

 

道 畑 克 雄 

（民主・市民ネット） 

 

１３：００ 

～  

１４：２０ 

  

１ 市長のめざす函館と公約の取り扱いについて 

２ 市政を進めるうえでの基本について 

(1) 国、道、近隣自治体との連携 

 (2) 各団体等との連携 

 (3) 市民からの意見聴取 

 (4) 既存の施策・事業の見直し 

 (5) ふるさと納税 

３ 人口対策について 

４ ６月補正予算編成の考え方と今後の物価高騰 

支援対策について 

５ 新幹線函館駅乗り入れ調査について 

６ 介護人材の確保について 

７ 子育て支援について 

８ 環境問題、温暖化防止の取り組みについて 

(1) ゼロカーボンシティの実現に向けた取り組 

 み 

(2) 再生可能エネルギー設備の導入や導入に伴 

 う環境保全対策 

９ 一次産業の振興について 

10 観光振興について 

11 地域経済の発展・活性化等について 

12 西部地区再整備について 

13 除雪・排雪について 

14 大間原発建設計画への対応について 

15 教育行政について 

(1) 学校教育 

(2) 生涯学習 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

  



 

 

 

順序 発言者・会 派 発言予定時刻 質 問 の 要 旨 答弁者 

 

３ 

 

松 宮 健 治 

（公 明 党） 

 

 

１４：５０ 

～  

１６：２０ 

 

１ 持続発展可能な本市の財政運営について 

(1) 財政の現状と今後の見通し 

(2) 自主財源の確保策 

(3) ふるさと納税 

２ 本市の地域の活性化と経済対策について 

３ 新幹線の函館駅乗り入れについて 

４ 市民の命と財産を守るための安心・安全の防

災・減災対策について 

５ 少子化に伴う函館らしい子育て支援策の充実 

 について 

６ 高齢化や人口減少に伴う社会福祉の充実につ 

いて 

７ 市民のニーズに応える住み良いまちづくりの 

 取り組みについて 

(1) 公衆浴場対策 

(2) 放置される猫の対策 

(3) 未舗装の道路の早期解消 

(4) 放置されたままの危険空き家の対策 

８ 函館の魅力を発信する観光施策の推進につい 

 て 

(1) 観光地域づくり法人（ＤＭＯ） 

(2) 函館の魅力を発信する観光イベント 

(3) ＬＣＣ（格安航空会社）の積極的な誘致 

９ 持続可能な農林水産業の発展について 

10 函館の未来を託す宝の子どもを育む学校教育 

について 

(1) 函館の子どもの学力向上と市民や地域に信 

頼される学校教育 

(2) 部活動の地域への移行 

(3) 不登校やいじめを見逃さない学校教育 

11 ユネスコ世界文化遺産センターについて 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



代 表 質 問 一 覧 表 

 

 令和５年第２回市議会定例会                         令和５年７月４日 

順序 発言者・会 派 発言予定時刻 質 問 の 要 旨  答弁者 

 

４ 

 

         

紺 谷 克 孝 

（日本共産党） 

 

 

１０：００ 

～  

１１：３０ 

 

 

１ 市政の進め方、行政運営について 

２ 人口減少対策について 

３ 少子化対策について 

(1) 教育環境と子育て 

  (2) 働き方改革 

４ 平和政策について 

５ 新幹線と並行在来線について 

６ 安心して暮らせる街について 

７ 市営住宅のあり方について 

８ 動物愛護について 

９ 女性の活躍について 

10 大間原発について 

11 交通料金助成制度の充実について 

                        

 

市 長 

教育長 

 

 

 


